



2020 JUL 15
MANUEL A. FERRER

MEDIA LUNA

Hola a todos! Bienvenidos a nuestro boletín de contacto

En el marco de un contexto mundial que impone condiciones inesperadas para todos, afortunadamente nuestro proyecto continúa su desarrollo siguiendo el ritmo planificado desde su origen. Nos alegra saludarlos una vez más para invitarlos a conocer los avances y próximas propuestas en que seguimos trabajando.



LABOR EN FINCA

Por una futura gran cosecha

DÍAS DE PODA

Durante el período invernal el viñedo atraviesa una aparente latencia mientras gesta en su interior las condiciones para ofrecer un futuro gran vino. En Finca Medialuna, aún en esta etapa, las labores continúan incansablemente para obtener una calidad de fruta acorde a los objetivos fijados junto a Roby. En esta línea, estamos llevando a cabo la poda consistente en quitar a las plantas las ramificaciones de las que ya obtuvimos fruta para dar paso a un nuevo ciclo vegetativo del que se obtendrán brotes renovados con todo el vigor que le otorga la tierra.

EL PROCESO DE VINIFICACIÓN

Nuestras cepas rumbo a mayo 2021

TERRUÑO Y MADERA

Desde su cosecha en el mes de marzo, las cepas destinadas a la elaboración de nuestro Malbec 2020 descansan en contacto con la madera adquiriendo los aromas que le otorgarán notas distintivas. Bajo los cuidados atentos de Diego Rosso, el afinamiento continúa su marcha. Resultado de su última revisión nos comenta: “el vino atravesó su primer momento de crianza en el cual la madera se torna predominante. Poco a poco, y con ese soporte aromático, la fruta gana protagonismo otorgando sus notas características y una mineralidad incipiente ”



COMUNIDAD MEDIALUNA

@medialunafinca

Un espacio para compartir nuestra pasión por el vino y valorar la expresión de la tierra en equilibrio con el trabajo del hombre.

CONECTADOS

A quienes aún no son parte de nuestra comunidad en la redes, los invitamos a sumarse y conocer el día a día de este proyecto Malbec 2020. Ingresando a nuestra cuenta de Instagram @medialunafinca, podrán encontrar contenido e imágenes de las tareas en finca y los procesos de evolución de nuestro vino en cada etapa.



ADMINISTRACIÓN

ETAPA 1

PRÓXIMO CIERRE DE PAGO

Estamos próximos al vencimiento de la cuota bonificada (US\$ 1900), siendo la fecha límite el día 30 de julio. A quienes deseen adherir a esta modalidad, les recordamos que deben comunicarse con el área administrativa de Medialuna S.A.S. para facilitarles los detalles administrativos de la cancelación del pago.



EVENTOS

Ya estamos listos para dar cita a nuestro primer evento de cata el próximo **jueves 30 de julio**

ENCUENTRO

La reunión será llevada a cabo en nuestras oficinas de la localidad de Villa Allende (Av. Río de Janeiro 1725, Torre 1, of. 12) en el horario de **18:30 a 19:30 hs.** Durante el encuentro, invitaremos a probar cosechas anteriores de **Achaval Ferrer Finca Mirador**, vino elaborado a partir de nuestras plantaciones que alcanzó los mejores puntajes en las renombradas publicaciones Wine Spectator y Wine Advocate.

El evento es con cupo limitado y exclusivo para quienes se hayan registrado previamente. Es por ello que los contactaremos la semana anterior al evento para confirmar su presencia.

Pedimos a los asistentes cumplir con las medidas de seguridad establecidas en el marco sanitario vigente (quienes presenten síntomas asociados a COVID, por favor abstenerse de concurrir)

CONTENIDOS DE SENTIRLOS PARTE DE...

EQUIPO

**MEDIA
LUNA**

